

Je suis Charlie

Je suis profondément choqué par l'attentat ignoble sur "Charlie Hebdo". L'attaque est une attaque contre tous ceux qui se battent pour nos valeurs communes par rapport aux valeurs de l'humanité, la liberté de presse, la liberté de religion, l'Europe des Lumières.

La liberté de religion est un droit personnel. Nul ne peut opposer ses convictions religieuses contre d'autres avec armes.

La France est le pays européen qui réalise la séparation de l'état et la religion d'une manière convaincante. Cela devrait également être une référence pour nous, les Allemands.

Je me sens personnellement touché. Je suis athé. Je suis un des activistes qui comprennent leur liberté religieuse comme la liberté de la religion. En Avril 2009, j'ai été la cible d'une attaque physique par une initiative chrétienne - ici dans le centre de Berlin. Sous la protection de la police, je ai pu montrer une bannière plaidant pour une école sans barrières religieuses.

Aujourd'hui, je travaille sur ma page politique sur l'Internet avec la protection des droits des tous les enfants contre la tradition religieuse. En Allemagne, c'est un problème qui affecte principalement l'Islam. Je participe à des manifestations d'organisations pour les droits de l'enfant.

Mais la liberté d'expression doit être une préoccupation commune à toute la société. Les assaillants criminels ont rendu Charlie immortel. Défendons ensemble les valeurs de notre culture européenne! Engageons nous pour une communauté mondial de valeurs fondamentales!

8.1.2015

Marko Roczen, Allemagne